

Einige Gedanken zu unserer Zeit ...

Kritik ja, aber ...

Bericht der Presse nach der Frühlings-session 2021 der eidgenössischen Räte:

«Die bürgerliche Mehrheit im Ständerat (SVP-, FDP- und Die Mitte-Vertreter/innen) hat am Donnerstag ihren Unmut über die Corona-Strategie des Bundesrates ge- äussert.» (destruktive Kritik)

«Die kleine Kammer verzichtete aber auf Machtspiele und schlägt stattdessen neue Leitplanken für die Entscheide des Bundesrates vor.» (konstruktive Kritik)

Was ist Kritik?

Das Wort Kritik ist die prüfende Beurteilung eines Gegenstandes oder einer Handlung und deren Äusserung in entsprechenden Worten.

Bei konstruktiver Kritik werden konkrete, aufbauende Verbesserungsvorschläge ausgedrückt. Bei destruktiver Kritik leitet sich das Wort vom lateinischen «destruere» = «niederreißen, zerstören» ab; es beschreibt die zerstörende, niederreisende Eigenschaft von Dingen oder Sachlagen bzw. die zerstörende Geisteshaltung oder Handlungsweise von Menschen (Wikipedia).

Die Corona-Zeit

Die Corona-Situation hat vieles verändert: die Menschen, das soziale Miteinander, die

Kultur und nicht zuletzt das Gefühl für die Zeit. Wir sind in einer schwierigen Gegenwart und nun braucht es Solidarität und Aufbau.

Üben wir Kritik – jedoch sachlich, konstruktiv, aufbauend.

Mir müesse zämeha i dere schwirige Zyt!

KONTAKT

Liliane Jost, Hettiswil
Telefon 034 422 37 57

Renata Salis, Krauchthal
Telefon 034 411 26 25

Internet / Website:
Thomas Theiler, Krauchthal
Telefon 034 411 32 14

SP Krauchthal-Hettiswil online
Die Website der Sektion Krauchthal-Hettiswil der Sozialdemokratischen Partei wird laufend aktualisiert und mit neuen Inhalten ergänzt (www.sp-krauchthal.ch).

E-Mail-Anschrift für Fragen oder Kommentare:
webadmin@sp-krauchthal.ch

AGENDA

Die wichtigsten Daten

(alle Anlässe unter www.sp-krauchthal.ch/agenda.htm)

2021

Hauptversammlung

- Sobald zulässig

Sektionsversammlungen

- Dienstag, 1. Juni
- Dienstag, 7. September
- Dienstag, 7. Dezember

Familienanlass

- Im Herbst

2022

Hauptversammlung

- Dienstag, 8. März

Alle Daten konnten von der HV noch nicht bestätigt werden und sind deshalb provisorisch.

Interessierte sind jederzeit willkommen.